

"Rhön 300" Radveranstaltung

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Wir möchten Sie darüber informieren, dass am Samstag, den 03.08.2024 die Radveranstaltung „Rhön 300“ durch unseren Gemeindebereich führen wird. Etwa 700 Radfahrerinnen und Radfahrer werden an dieser Veranstaltung teilnehmen und die folgenden Straßen befahren: Kissinger Straße, Ludwigstraße, Marktplatz und Rhönstraße.

Wir bitten alle Verkehrsteilnehmer um erhöhte Aufmerksamkeit und Rücksichtnahme während des Events.

Wir wünschen viel Erfolg und eine unfall- und störungsfreie Veranstaltung.

Die Stadtverwaltung